É.T.É





REVUE DE PRESSE Album *Sur ces eaux*

2022 <u>indiemontreal.ca</u>





APERÇU DE LA CAMPAGNE





Indie Montréal et son département IMTL Promotion ont fait la promotion du trio É.T.É pour leur album *Sur ces eaux*.

Indie Montréal avait comme objectifs pour mener à bien sa campagne :

- · Susciter l'intérêt des médias du Québec ;
- ·Avoir des couvertures médiatiques et des retombées positives tout au long de la campagne ;

La campagne s'est déroulée du 3 octobre au 6 décembre 2022.

Voici les faits saillants de cette campagne :

- 1 communiqués de presse envoyés le 17 octobre 2022 et 1 invitation le 1er novembre 2022 à tout le réseau journalistique culturel du Québec ;
- 17 publications ont découlé des suivis et relances auprès des journalistes (voir tableau page 15-17).



COMMUNIQUÉ DE PRESSE + INVITATION





- Version française -



© Camille Gladu Drouin

Le groupe montréalais É.T.É sortira son nouvel album Sur ces eaux le 4 novembre

Communiqué de Presse

Pour diffusion immédiate

Montréal, le 17 octobre 2022 - Le groupe prodige É.T.É dévoilera son nouvel album Sur ces eaux le 4 novembre et sera en performance dans le cadre du festival Coup de Coeur Francophone le 8 novembre prochain.

Avec plusieurs nominations (ADISQ, Prix Opus) et prix à son actif (GAMIQ - « Album trad de l'année » 2020, Prix OPUS - « Découverte de l'année » 2019, Cabaret festif - « Prix du public » 2018) et plusieurs spectacles à l'international à venir, le groupe dirigé par Elisabeth Moquin, Thierry Clouette et Elisabeth Giroux a le vent dans les voiles. C'est lors d'un jam session traditionnelle à Montréal que les trois partenaires ont décidé de se réunir pour créer ensemble un répertoire. Issus d'horizons différents (classique, jazz, traditionnel), ils mettent en commun leurs différentes influences leur permettant de reprendre la musique traditionnelle québécoise et de créer un son unique qui reflète leur image: moderne et dynamique, mais aussi plein de finesse et de subtilité.





- Version française -

Bien que certaines paroles proviennent du répertoire traditionnel, la majorité des pièces instrumentales ainsi que les arrangements de leurs chansons sont des compositions originales qui reflètent la variété des styles qu'ils maîtrisent. La semaine dernière É.T.É dévoilait "La Piétineuse" et prévoit la sortie de prochains singles "Belle Emilie" le 21 octobre et "L'Étoile du Nord" prochainement en session live. Ces trois titres paraîtront sur leur prochain album intitulé **Sur ces eaux.**

À travers cet album, le groupe propose une traversée épique vogant entre force et douceur où la tradition rencontre la modernité, le féminisme et la beauté. Avec un jeu épatant de violon, de bouzouki irlandais, de guitare et de violoncelle, les arrangements, inspirés du répertoire traditionnel québécois et acadien sont audacieux, énergiques et raffinés.

À l'occasion du festival **Coup de Coeur Francophone**, le groupe présentera pour la toute première fois son album le <u>8 novembre prochain au Cabaret Lion D'or</u> (scène Boldwin). Le trio à la complicité débordante à travaillé sur ce nouveau spectacle brillamment ficelé par la metteure en scène Delphine Verroneau qui saura nous rappeler l'ambiance à la fois feutrée et électrisante de leur précédent album *Les quatre roses* paru en 2019. L'intégration de numéros de gigue dans leur spectacle rend leurs performances encore plus impressionnantes. Pour en apprendre plus sur les membres du groupe et ce, de façon ludique et interactive, il est possible de visiter en ligne le <u>parcours</u> virtuel "On s'en va où?".

Écouter *Sur ces eaux* (lien privé) 😡



À propos de É.T.É

À propos de Résonances

À propos d'Indie Montréal / IMTL Promotion





- Version française -

- Contacts - -

Indie Montréal | IMTL Promotion

Pomeline Delgado - Relations de presse

Constance Billard - Assistante de promotion musicale

Résonances - Booking, production, gérance



















- Version anglaise -



© Camille Gladu Drouin

Montreal-based trio É.T.É to release their new album Sur ces eaux on November 8th

Press Release

For immediate release

Montreal, October 17, 2022 - The prodigious trad trio <u>É.T.É</u> will unveil their new album *Sur ces eaux* on November 4. They're also set to perform at the <u>Coup de Coeur Francophone</u> festival on November 8.

With several nominations at the ADISQ Awards and Prix Opus, having already won a number of accolades including "Trad Album of the Year" at the 2020 GAMIQ Awards, "Discovery of the Year" at the 2019 Prix Opus and the 2018, "Audience Award" at the Prix Festif and several international tour upcoming, the group led by **Elisabeth Moquin**, **Thierry Clouette** and **Elisabeth Giroux** has the wind in their sails. It was during a Trad music jam session in Montreal that the three acolytes decided to get together to create a new repertoire. Hailing from different musical backgrounds spanning classical, jazz, and trad music, they combined their different influences to make Quebecois trad with a unique sound and in their image: modern and dynamic, but also full of finesse and subtlety.





- Version anglaise -

Although their lyrics are all taken from traditional repertoire, the majority of the instrumentation and the arrangements are original compositions that reflect the variety of styles they master. Last week, É.T.É unveiled "La Piétineuse" and is planning to release the singles "Belle Emilie" on october 21 and the "L'Étoile du Nord" live session soon after. These three tracks will be released on their forthcoming album entitled **Sur ces eaux**.

The album is an epic journey that oscillates between strength and sweetness and where tradition meets modernity, feminism and beauty. With a virtuosic use of violin, Irish bouzouki, guitar and cello, the arrangements - inspired by traditional Quebecois and Acadian repertoires - are audacious, energetic and refined.

The group will present its album live for the very first time on November 8th at the Cabaret Lion D'or (Boldwin stage) as part of the Coup de Coeur Francophone festival. The trio's overflowing complicity was brillantly staged by Delphine Verroneau into a show reminiscent of the hushed yet electrifying energy of their previous album Les quatre rose, released in 2019. Their live show includes a number of gigues, adding an impressive dance component to its musical mastery. To learn more about the members of the group in a fun and interactive setting, you can visit the virtual tour "On s'en va où?".

Listen to Sur ces eaux (private link)



About É.T.É

About Résonances

About Indie Montreal / IMTL Promotion





- Version anglaise -

- Contacts - -

Indie Montreal | IMTL Promotion

Pomeline Delgado - Press Relations

Constance Billard - Press Relations Assistant

Résonances - Booking, Management & Tour Production

















- Version française -





LANCEMENT D'ALBUM "SUR CES EAUX" Le 8 Novembre 2022 à 20h

LION D'OR | Scène Boldwin | Montréal

É.T.É a le plaisir de vous inviter à leur concert de lancement à l'occasion de la sortie de leur nouvel album Sur ces eaux le mardi 8 novembre à 20h (ouverture des portes à 19h) au Lion d'Or de Montréal, dans le cadre du Festival Coup de Coeur Francophone.





- Version française -







À propos de Indie Montréal / IMTL Promotion

A propos de Résonances

- Contacts - -

Indie Montréal | IMTL Promotion

Pomeline Delgado - Relations de Presse

Constance Billard - Assistante Relations de Presse



















- Version anglaise -



As part of Coup de Coeur Francophone



ALBUM LAUNCH SUR CES EAUX November 8th, 2022 at 8pm

LION D'OR | Scène Boldwin | Montreal

É.T.É is pleased to invite you to its launch concert for the release of Sur ces eaux Tuesday, November 8th pm (doors open at 7 pm) at Lion d'Or during Coup de Coeur Francophone.





- Version anglaise -

É.T.É is pleased to invite you to its launch concert for the release of Sur ces eaux Tuesday, November 8th pm (doors open at 7 pm) at Lion d'Or during Coup de Coeur Francophone.





About Indie Montreal / IMTL Promotion

About Résonances

- Contacts - -

Indie Montréal | IMTL Promotion

Pomeline Delgado - Relations de Presse

Constance Billard - Assistante Relations de Presse



















RAPPORT DE PRESSE





Sur ces eaux

Média	Date de parution	Informations	Lien
CKUT FOLK	27 octobre 2022	Diffusion des chansons + mention du concert de lancement	Ø
CKVL	8 novembre 2022	Participation et mention du lancement	N/A
Lien Multimédia	21 octobre 2022	Mention de l'album	Ø
CKUT- The New Spin Library	9 décembre 2022	Entrevue diffusée le 14 décembre	Ø
PanM360	14 novembre 2022	Entrevue	Ø





Sur ces eaux

Média	Date de parution	Informations	Lien
Canadian Beats	11 novembre 2022	5 Question With	Ø
QUB Musique	N/A	Publication de l'album	Q Q
Montreal Guardian	N/A	Five Minutes With	N/A
Sorstu.ca	N/A	Mention de l'album et publication du spectable	Ø
Caisse de son	4 novembre 2022	Publication de l'album dans les nouveauté msicale de novembre	Ø
EMQ Media	N/A	Présentation du groupe et de l'album	N/A



Sur ces eaux

Média	Date de parution	Informations	Lien
BaladoQuebec - Radio Emergence	10 novembre 2022	Diffusion d'un morceau	Ø
Radio Canada - Vi@ Fehmiu	7 novembre 2022	Mention de l'album	Ø
CKIA - Voyage Imaginaire	24 novembre 2022	Entrevue	Ø
CKIA - Qulture	1er décembre	Entrevue (repoussée à janvier 2023)	N/A
Journal de Levis	29 novembre 2022	Mention du concert à Lévis	Ø
CKRL - Emission Premiere loges	2 décembre 2022	Entrevue	N/A





CONTACTS

Pomeline Delgado - Relations de Presse pomeline@indiemontreal.ca

Constance Billard- Assistante Relations de Presse asscom1@indiemontreal.ca



indiemontreal.ca 5520 rue Chabot #302, Montréal(QC) H2H 2S7



